



MESA DIRECTIVA DE EDUCACIÓN
REUNIÓN REGULAR
2309 TULARE STREET
SALA DE JUNTAS, SEGUNDA PLANTA
FRESNO, CA 93721-2287
board.fresnounified.org

AGENDA
MIÉRCOLES, 10 DE ABRIL DE 2024
***4:30 P.M. (SESIÓN CERRADA) *5:30 P.M. (SESIÓN ABIERTA)**

*LOS TIEMPOS DESIGNADOS PARA LOS TEMAS DE CONFERENCIA/DISCUSION SON ESTIMACIONES.

Nota: Habrá estacionamiento disponible para las reuniones de la Mesa Educativa después de las 5:00 P.M. en el Pabellón de Estacionamiento de la Calle N, ubicado en la esquina sureste de las calles Tulare y "N" entrada por la calle "N". Los asistentes a la reunión de la Mesa Educativa sin tarjetas clave deben informar al encargado de la cabina de estacionamiento. Por favor, No saque un boleto. Además, la Ciudad de Fresno no hará cumplir los parquímetros de calle en esta zona después de las 6:00 P.M, de lunes a viernes.

Para la seguridad de todos los que asisten a las reuniones de la Mesa Educativa Unificada de Fresno, todos los que ingresan a la Sala Mesa Directiva de Educación están sujetos al escaneo de detectores metálicos. La Política 5145.12 de la Mesa Educativa permite el uso de detectores de metales. Los artículos prohibidos en la Mesa de Educación son los siguientes: alcohol, drogas ilegales, cuchillos o armas de fuego.

De conformidad con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, aquellos que requieran asistencia especial para acceder a la sala de reuniones de la Mesa Directiva, para acceder a documentos escritos para su discusión en la reunión de la Mesa Directiva o para participar de otra manera en las reuniones de la Mesa Directiva, comuníquese con la Presidenta de la Directiva o la Oficina de la Mesa Directiva al 457-3727. La notificación al menos 48 horas antes de la reunión permitirá al distrito hacer arreglos razonables para garantizar la accesibilidad a la reunión de la Mesa Directiva y proporcionar las adaptaciones, ayudas auxiliares o servicios necesarios.

Todo miembro del público que desee dirigirse a la Mesa Educativa deberá presentar una tarjeta de orador en la que se especifique el tema o tema(s) que desea tratar. La tarjeta debe presentarse antes o durante la consideración del tema por parte de la Mesa Educativa.

De acuerdo con el Reglamento de la Mesa Educativa 9322, los estudiantes y los padres / tutores pueden solicitar que la información del directorio o información personal (como se define en el Código de Educación 49061 y / o 49073.2) ser excluidos de las actas haciendo una solicitud por escrito al Superintendente o Secretario de la Mesa Directiva.

Hay materiales públicos disponibles para inspección pública en nuestro sitio web en: board.fresnounified.org

SERVICIOS DE TRADUCCIÓN: Disponible en español y hmong en la sala de reuniones bajo petición.

***4:30 P.M.**

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los asunto de la agenda de la sesión cerrada.

RECESO de la sesión cerrada para analizar lo siguiente:

1. Expulsiones de estudiantes de conformidad con la Sección 35146 del Código de Educación.
2. Conferencia con el negociador laboral (Sección 54957.6 del Gobierno); Negociador(es) del Distrito Escolar Unificado de Fresno: David Chávez y Paul Idsvoog; Organización(es) de Empleados: FTA, CSEA, Capítulo 125, CSEA, Capítulo 143, SEIU, Local 521, FASTA/SEIU, Local 521/CTW, CLC, Fresno Unified Building & Construction Trades/FTA; Asociación Internacional de Maquinistas y Trabajadores Aeroespaciales (IAMAW), Empleados no representados: Todos los empleados de gestión, confidenciales y supervisores.
3. Disciplina de los empleados públicos, despido, liberación, reasignación, renuncia (Sección 54957 del Código de Gobierno).
4. Empleo público/nombramiento (Sección 54957 del Código Gubernamental).
 - a. Director
 - b. Superintendente
5. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios existentes (Sección 54956.9 del Código Gubernamental) (d)(1)).
 - a. Stephen Davis contra el Distrito Escolar Unificado de Fresno, et al; Tribunal Superior del Condado de Fresno Caso No. 12 CECG03718
6. Conferencia con el Asesor Jurídico - Litigios previstos, pendientes y amenazados (Sección 54956.9(d)(2) del Código Gubernamental).
 - a. Recepción de una reclamación conforme a la Ley de Reclamaciones Gubernamentales
Caso GL23-1215-11100
 - b. Recibo de una reclamación conforme a la Ley de Reclamaciones Gubernamentales
Caso GL24-0213-11037

*** 6:00 P.M., RECONVOCAR** y reportar las acciones tomadas durante la Sesión Cerrada, si corresponde.

JURAMENTO DE LEALTAD

Los estudiantes de la escuela preparatoria McLane liderarán el saludo a la bandera.

ESCUCHAR Informes de la Mesa Asesor para Estudiantes

La mesa directiva ha brindado la oportunidad de escuchar comentarios/informes de representantes de la mesa Asesora Estudiantil. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

Informe del Superintendente

COMUNICACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA/SUPERINTENDENTE

OPORTUNIDAD para comentarios públicos sobre los elementos de la agenda de consentimiento

TODOS LOS PUNTOS DEL AGENDA DE CONSENTIMIENTO son considerados rutinarios por la Mesa Directiva de Educación y se actuará por una sola moción. No habrá discusión separada de los temas a menos que un miembro de la Mesa Educativa lo solicite, en cuyo caso, los elementos serán considerados después de la aprobación del Orden del Día de Consentimiento.

A. AGENDA DE CONSENTIMIENTO

A-1, APROBAR Lista de Personal

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la Lista de Personal, Apéndice A, tal como se presentó. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3713.

A-2, ADOPTAR Conclusiones de Hecho y Recomendaciones de la Junta Administrativa del Distrito Escolar de Fresno

La Mesa Educativa recibió y consideró las conclusiones de hecho y las recomendaciones de los Paneles Administrativos del Distrito resultantes de las audiencias sobre casos de expulsión y re admisión llevadas a cabo durante el período transcurrido desde la reunión regular de la Mesa Directiva la cual se llevó a cabo el 20 de marzo de 2024. El superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Carlos Castillo, Ed.D., teléfono 457-3471.

A-3, APROBAR minutas de la reunión

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye el borrador de las minutas de la reunión regular de la Mesa Educativa del 6 de marzo de 2024 de la Junta de Educación. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito. Persona de contacto: Superintendente, Robert G. Nelson, Ed-D., teléfono 457-3884.

A-4, ADOPTAR la Resolución 24-39, Proclamando abril de 2024 Como el Mes de Aceptación del Autismo

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la resolución 24-39, que proclama abril de 2024 como Mes de la Aceptación del Autismo. El Centro para el Control de Enfermedades informa que se están diagnosticando más niños en el espectro del autismo, lo que genera tasas de hasta uno de cada 36 niños a nivel nacional. El Distrito Escolar Unificado de Fresno insta a todas las escuelas y ciudadanos individuales a participar en el Mes de la Aceptación del Autismo para educarse mejor sobre los trastornos del espectro autista y crear una mejor comunidad para las personas con autismo. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Natasha Baker, ED.D., teléfono 457-3731.

A-5, ADOPTAR la Resolución 24-48, Proclamando abril de 2024 como el Mes de la Biblioteca Escolar

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la resolución 24-48, que proclama abril de 2024 como el Mes de la Biblioteca Escolar. El Mes de las Bibliotecas Escolares es una celebración patrocinada por la Asociación Estadounidense de Bibliotecarios Escolares. Durante el mes de abril, se anima a los maestros bibliotecarios y técnicos bibliotecarios a crear actividades para apoyar a su escuela y a la comunidad local en la celebración del papel esencial de los programas sólidos de biblioteca escolar. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-6, ADOPTAR la Revisión de la Descripción de Trabajo del Jefe de Recursos Humanos/Relaciones Laborales

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye la revisión de la descripción de trabajo del Jefe de Recursos Humanos/Relaciones Laborales. Esta revisión de la descripción de trabajo refleja la inclusión de un lenguaje que delinea más específicamente la función como Coordinador del Título IX del Distrito dentro de esta posición; facilitar, coordinar y supervisar el cumplimiento del Distrito con el Título IX del Decreto de Derechos Civiles de 1964. El Superintendente recomienda la adopción. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Misty Her, Superintendente Adjunta, teléfono 457-3633.

A-7, APROBAR el Acuerdo con Appleby Imaging Inc.

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con Appleby Imaging Inc. Appleby Imaging Inc. se especializa en proporcionar procesos de flujo de trabajo personalizados que mejoran la cohesión de los procesos de flujo de trabajo establecidos y los agilizan para reducir el error humano. Estos servicios brindarán apoyo de alta calidad al Departamento de División e Instrucción y a otros departamentos del distrito. Appleby Imaging Inc. brindará horas de servicio para crear procesos de flujo de trabajo automatizados para la Agenda de la Mesa Educativa/Formularios de Comunicación, Excursiones y Retorno Académico de la

inversión. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$37,090 en los Servicios de Consulta Profesional y Presupuesto Operativo. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-8, APROBAR Acuerdo con el Programa de Salud de la Fuerza Laboral de Kaiser Permanente - Pase de Clase

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con el Programa de Salud de la Fuerza Laboral de Kaiser Permanente para proporcionar un programa de bienestar para empleados llamado Class Pass. Class Pass es un programa de membresía de aptitud física que ofrece créditos de aptitud físico y ejercicio a empleados, jubilados y dependientes elegibles. Se trata de un acuerdo de cero dólares durante el primer año. El Superintendente recomienda la aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

A-9, APROBAR el Acuerdo con Men of Color de Liderazgo Educativo

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con Men of Color de Liderazgo por \$96,250. Este acuerdo tiene como objetivo brindar tutoría a los líderes de la Oficina Central, a los líderes latinos y asiáticos en las escuelas y a una directora negra/afroamericana dentro del Distrito Escolar Unificado de Fresno y facilitar oportunidades de discusión individual y en grupo. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$96,250 en el Presupuesto de Desarrollo de Liderazgo. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3731.

A-10, APROBAR la Modificación al acuerdo con ASM Global

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye un acuerdo con ASM Global. La Mesa Directiva aprobó el acuerdo original el 09 de agosto de 2023. El Liderazgo Escolar usa el Centro de Convenciones y Entretenimiento de Fresno como un lugar por sus amplias instalaciones y accesibilidad para organizar reuniones mensuales de directores. El acuerdo actualizado aumentaría el monto original en \$65,000 para un monto total del acuerdo de \$120,192. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes disponibles por un monto de \$65,000 en el Presupuesto del Título 1 de Liderazgo Escolar. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-11, APROBAR la Modificación al Acuerdo con Kaleidoscope

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una enmienda al acuerdo con Kaleidoscope. Debido a que se recibieron más solicitudes de becas de del Distrito Escolar de Fresno de las esperadas originalmente, el departamento de College Career Readiness solicita \$3,850 adicionales para que Kaleidoscope brinde servicios adicionales. Las solicitudes recibidas de estudiantes de último año de preparatoria que se graduaron de varias escuelas del Distrito Escolar de Fresno excedieron las 600 solicitudes previstas originalmente y se recibió un total de 853 solicitudes. Los 3.850 dólares adicionales garantizan que todas las solicitudes se

revisen de forma equitativa como parte del proceso de concesión de becas. Esta adición elevará el costo total del acuerdo a 31.000 dólares. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de 3.850 dólares en el Fondo General. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-12, APROBAR Designación de Proveedor Según Solicitud de Calificaciones 24-05S, Servicios de Educación Especial

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Solicitud de Calificaciones (RFQ) 24-05S, Servicios de Educación Especial. La Reunión aprobó la RFQ el 21 de febrero de 2024 para calificar a los proveedores para servicios en las categorías de Desarrollo Profesional y Servicios Estudiantiles Directos/Indirectos. El término es de cinco años y comenzará con la aprobación de la Mesa Directiva hasta el 21 de febrero de 2029. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

A-13, APROBAR el Acuerdo Laboral del Proyecto con el Consejo de Oficios de la Construcción de los Condados de Fresno, Madera, Kings y Tulare – Proyecto de la Academia de Aviación

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una solicitud para que la Mesa Directiva considere un acuerdo laboral de proyecto con el Consejo de Oficios de la Construcción de los Condados de Fresno, Madera, Kings y Tulare para cubrir el proyecto de la Academia de Aviación. El acuerdo se incluirá en los documentos de ofertas del proyecto y del adjudicatario y todos sus subcontratistas deberán cumplir con todos los términos y condiciones del acuerdo. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: No hay ningún costo para el distrito en este momento. Los fondos actuales designados para este proyecto vendrán de los fondos del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Extendido. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-14, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-39, Mejoras en Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado del Edificio Multiusos de la Escuela Primaria Dailey

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-39, mejoras de calefacción, ventilación y aire acondicionado del edificio multiuso de la Primaria Dailey Charter. Este proyecto mejorará el rendimiento de calefacción, ventilación y aire acondicionado (HVAC) del edificio multipropósito al reemplazar los enfriadores evaporativos existentes con unidades de paquete HVAC y actualizar los controles del sistema de administración de energía. Además, el proyecto incluye una mejora del interruptor eléctrico principal para mitigar las interrupciones el suministro eléctrico. El personal recomienda la adjudicación al postor responsable que presente la oferta más baja: New England Sheet Metal and Mechanical Co. (Fresno, California) \$989,100. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un

monto de \$989,100 en el Presupuesto de la Medida X. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-15, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-45, Instalación de Salones de Clase Portátiles en la Primaria Kratt y Punto de Entrada Único

Incluido en las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre la Oferta 24-45, la instalación de salones portátiles de la Primaria Kratt y el punto de entrada único. Este proyecto proporcionará mejoras de infraestructura y sitio para colocar un edificio de salones de clase portátiles, una oficina portátil y un nuevo edificio de baños portátiles. Además, el proyecto incluye el cercado del estacionamiento y una reconfiguración menor del edificio administrativo para crear un punto de entrada único lo cual aumentará la seguridad de los estudiantes y el personal. El personal recomienda la adjudicación al postor responsable que presente la oferta más baja: Marko Construction Group, Inc. (Fresno, California) \$1,298,739. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por la cantidad de \$1,298,739 en el Fondo Federal de la Medida M y de Ayuda de Emergencia III para Escuelas Primarias y Secundarias. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-16, APROBAR Adjudicación de la Oferta 24-49, Mejoras Audiovisuales de la Sala de Multipropósito en Varias Escuelas

En las carpetas de la Reunión se incluye información sobre la Oferta 24-49, Mejoras Audiovisuales de Salas Multiuso en varias escuelas. El proyecto consiste en reemplazo del equipo audiovisual existente en la sala de multiusos en las 20 escuelas siguiente: Anthony, Aynesworth, Baird, Calwa, Columbia, Computech, Easterby, Eaton, Hidalgo, King, Kirk, Lowell, Malloch, Mayfair, Pyle, Vang Pao, Viking, Webster, Wishon, y Yosemite. La naturaleza audiovisual interactiva y participativa ayuda a los estudiantes a obtener una comprensión más profunda de conceptos e ideas complejas. El personal recomienda otorgar adjudicación al postor responsable que presente la oferta más baja: EKC Enterprises, Inc. (Fresno, California) Sección A \$330,093; Sección B \$319,058; Sección C \$325,887; Sección D \$321,496. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por la cantidad de \$1,296,534 de la Medida M. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-17, APROBAR Adjudicación de Solicitud de Propuestas 24-38, Servicios de Mantenimiento de Césped Deportivo

Incluido en las carpetas de la la Mesa Directiva se incluye información sobre la Solicitud de Propuestas 24-38, Servicios de Mantenimiento de Césped Deportivo. Los servicios son para mantener y conservar los campos deportivos Varsity en las preparatorias Bullard, Edison, Fresno, Hoover, McLane, Roosevelt y Sunnyside. Este alcance incluye entre otros corte de césped y bordes, fertilización, aplicación de herbicidas aprobados por el distrito, aireación, replanteación de césped y manejo de enfermedades. El panel de evaluación, compuesto por el personal de Servicios Ambientales del Distrito Escolar Unificado de Fresno, el Administrador de Participación Estudiantil y el consultor de diseño recomiendan la aprobación del siguiente contratista: BrightView (Fresno, California) \$645,258. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por la cantidad de \$645,258 en el Presupuesto de Operaciones del Plantel. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-18, NEGAR Caso GL23-1215-11100

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una Reclamación por daños y perjuicios presentada por un menor, caso GL23-1215-11100. El Superintendente recomienda que se rechace la Reclamación y que el asunto sea remitido al Departamento Administrativo de Riesgo del distrito para su posterior manejo. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

A-19, NEGAR Caso GL24-0213-11037

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una Reclamación por daños y perjuicios presentada por Jacqueline Esquivel, caso GL24-0213-11037. El Superintendente recomienda que se rechace la Reclamación y que el asunto sea remitido al Departamento Administrativo de Riesgo del distrito para su posterior manejo. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

A-20, RATIFICAR la Solicitud de Subvención del Programa Iniciativa Para el Desarrollo de Líderes en Educación Diversa

La solicitud de Subvención del Programa Iniciativa Para el Desarrollo de Lideres en Educación Diversa (DELPI por sus siglas en inglés) se incluyó para su consideración y ratificación por la Mesa Directiva. El propósito del programa de subvenciones DELPI es capacitar, colocar y retener administradores diversos y culturalmente receptivos en kindergarten transicional, kindergarten y grados 1 a 12, incluso, para mejorar los resultados de los estudiantes y satisfacer las necesidades de la fuerza laboral educativa de California. Se encuentran disponibles subvenciones por una vez de hasta \$30,000 por candidato a administrador participante para las Agencias de Educación Local (LEA) interesadas en obtener fondos de subvención para ayudar a los participantes elegibles a obtener una credencial de servicios administrativos. El

Superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: Si se otorga, el Distrito Escolar Unificado de Fresno recibirá un reembolso del 100% del costo del programa. Persona de contacto: David Chávez, teléfono 457-3731.

A-21, RATIFICAR Órdenes de Cambio

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre las Órdenes de cambio para los proyectos de la siguiente manera:

Oferta 22-01, Ampliaciones y Modernización de Edificios de la Escuela Primaria Addams

Orden de cambio 12 presentada para ratificación: \$14,487

Oferta 23-16, Escuelas Primarias Manchester, Pyle y Vinland Reemplazo del Sistema de Administración de Energía de Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado.

Orden de Cambio 1 (Manchester y Pyle) presentada para ratificación: \$35,916

Orden de Cambio 1 (Vinland) presentada para ratificación: \$40,068

Licitación 23-23, Escuela Primaria Ericson Nuevo Edificio de Usos Múltiples y Vivienda Provisional

Orden de Cambio 4 (Vivienda Provisional) presentada para ratificación: \$11,019

Oferta 23-48 Sección B, Recuperación de Césped en Varias Escuelas

Orden de Cambio 1 presentada para ratificación: \$33,648

El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$33,648 en el Fondo de Desarrollo Comunitario para la Sección B para la Oferta 23-48; \$75,984 los fondos están disponibles en el Fondo Federal de Ayuda de Emergencia para las Escuelas Primarias y Secundarias III para las ofertas 23-16 Secciones A y B; y \$25,506 los fondos están disponibles de la Medida M para las ofertas 22-01 y 23-23. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-22, RATIFICAR presentación de Avisos de Terminación

En las carpetas de la Mesa Directiva de educación, se incluyen los Avisos de finalización para proyectos, que se completaron de acuerdo con los planes y especificaciones de la siguiente manera:

Oferta 23-48 Sección B, Recuperación de Césped en Varias Escuelas

Licitación 23-61, Retirar Equipo Audiovisual del Salón de Clases

El Superintendente recomienda la ratificación. Impacto fiscal: Los fondos de retención se liberan de acuerdo con los términos del contrato y los estatutos de California. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-23, RATIFICAR Órdenes de Compra a Partir del 1 de Enero de 2024 Hasta el 31 de Enero de 2024 – Informe Primario

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre las órdenes de compra emitidas a partir del 1 de enero de 2024 hasta el 31 de enero del mismo año. Se presentan dos asuntos de agenda para ratificar las órdenes de compra. El primer asunto incluye el Informe Primario con todas las órdenes de compra emitidas durante las fechas reportadas, con excepción de aquellas que pueden presentar un posible conflicto de interés para un miembro individual de la Mesa Directiva. Todas las órdenes de compra restantes están en el Informe complementario y se presentan como un segundo asunto de agenda. El Superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: la financiación es anotada en el material de apoyo. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

A-24, RATIFICAR órdenes de compra desde el 01 de enero de 2024 hasta el 31 de enero de 2024 – Informe suplementario

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre las órdenes de compra emitidas a partir del 1 de enero de 2024 hasta el 31 de enero del mismo año. Se presentan dos asuntos de la agenda para ratificar las órdenes de compra. El primer asunto incluye el Informe Primario con todas las órdenes de compra emitidas durante las fechas reportadas con excepción de aquellas que puedan presentar un potencial conflicto de interés para un miembro individual de la Mesa Directiva. Todas las órdenes de compra restantes se encuentran en el informe complementario y se presentarán como un segundo asunto de la agenda. El superintendente recomienda ratificación. Impacto fiscal: La financiación es anotada en el material de apoyo. Persona de contacto: Paul Idsvoog, teléfono 457-3134.

**FIN DE LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO
(VOTACIÓN NOMINAL)**

B. AGENDA DE CONFERENCIA/DISCUSIÓN

*** 6:30 P.M.**

B-25, DISCUTIR Y APROBAR Designación de Proveedor Según la Solicitud de Calificaciones 23-30S4, Plan de Estudio, Instrucción y Servicios de Aprendizaje Profesional

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye información sobre los proveedores propuestos seleccionados a través de la Solicitud de Cualificaciones (RFQ) 22-30S4, Plan de Estudio, Instrucción y Servicios de Aprendizaje Profesional. La RFQ actual tiene como objetivo apoyar la iniciativa de alfabetización Cada Niño es un Lector del Distrito. El RFQ establece una lista de proveedores precalificados que pueden ser usados para estos servicios. El término comenzará con la aprobación de la junta hasta el 30 de junio de 2024, con la opción de hasta cuatro términos de renovación de un año para una fecha de finalización máxima del 30 de junio de 2028. El Superintendente recomienda aprobación. Impacto fiscal: Se dispone de fondos suficientes por un monto de \$445,000 disponibles en el Presupuesto de la Iniciativa de Alfabetización Cada Niño es un Lector. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

***7:20 P.M**

B-26, PRESENTAR Y DISCUTIR Datos de Servicios Para Estudiantes Aprendices de Inglés y Actualización de Programas

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una presentación de los datos del y actualizaciones del programa anuales del Departamento Multilingüe/Multicultural para Estudiantes Aprendices de Inglés. El Departamento Multilingüe/Multicultural de Servicios para Estudiantes de aprendices de Inglés presentará una actualización sobre los datos y programas actuales que atienden a los estudiantes de inglés y a los estudiantes multilingües. La presentación incluirá una revisión de los datos de reclasificación, los resultados de la Evaluación de Dominio de Idioma Inglés de California y las acciones actuales implementadas para apoyar a los estudiantes aprendices de inglés, estudiantes migrantes, recién llegados y estudiantes inscritos en programas de doble inmersión. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

***7:40 P.M.**

B-27, PRESENTAR y DISCUTIR la Actualización del Plantel Educativo Farber

En las carpetas de la Mesa Directiva se incluye una presentación la cual proporciona una actualización sobre el progreso del Plantel Educativo Farber. La presentación incluirá información sobre la visión del plantel y los programas educativos y el apoyo disponible para los estudiantes. También, se compartirá una descripción general de las asociaciones comunitarias planificadas y las oportunidades de aprendizaje-servicio a medida que se incorporen aspectos del

emprendimiento social en el Plantel Educativo Farber. Impacto fiscal: No hay ningún impacto fiscal para el distrito en este momento. Persona de contacto: Natasha Baker, Ed.D., teléfono 457-3731.

***8:00 P.M.**

B-28, PRESENTAR y DISCUTIR la Fase III de Desarrollo del Presupuesto Estratégico 2024/25

En la reunión de la Mesa Educativa del 25 de enero de 2024, se discutió el Presupuesto Propuesto por el Gobernador 2023/25 y el desarrollo preliminar del presupuesto estratégico del distrito. El 10 de abril de 2024, el personal y la Mesa Directiva continuarán las discusiones sobre el desarrollo del presupuesto. Impacto fiscal: En este momento no está disponible. Persona de contacto: Patrick Jensen, teléfono 457-6226.

C. RECIBIR INFORMACIÓN E INFORMES

No hay elementos para esta sección de la agenda.

COMUNICACIONES ORALES NO PROGRAMADAS

Las personas que deseen dirigirse a la Junta sobre temas dentro de la jurisdicción de la materia de la Junta Administrativa, pero **que no** figuran en esta agenda, pueden hacerlo en este momento. Si desea dirigirse a la Junta sobre un tema específico que figura en la agenda, debe hacerlo cuando se llame a ese tema específico. Las personas deberán presentar una tarjeta de orador especificando el tema que desean abordar. La tarjeta debe presentarse antes de que el Presidente de la Junta Administrativa anuncie las comunicaciones orales no programadas.

Si bien las limitaciones de tiempo quedan a discreción del Presidente de la Junta, en general los miembros del público estarán limitados a un máximo de tres (3) minutos por orador para un total de treinta (30) minutos de comentarios del público según lo designado en este orden del día. La Junta reconoce que las personas pueden solicitar a la Junta que responda a preguntas o a declaraciones realizadas durante comunicaciones orales no programadas y, de conformidad con el Reglamento de la Junta 9323, la Junta no tomará ninguna medida ni debatirá ningún punto que no aparezca en el orden del día publicado, excepto en los casos autorizados por la ley.

Los miembros del público que tengan preguntas sobre asuntos del distrito escolar pueden presentarlas por escrito. La Junta Administrativa remitirá automáticamente al Superintendente las solicitudes formales que se le presenten en este momento. El miembro del personal correspondiente le dará respuestas a las preguntas.

De conformidad con la sección 54953 del Código Gubernamental, Thomas, Miembro de la mesa directiva, participara por medio teleconferencia.

Se pueden proporcionar comentarios públicos durante los tiempos designados durante la reunión utilizando el siguiente enlace:

[Microsoft Teams Link to the Board of Education Meeting for April 10, 2024](#)

Meeting ID: 256 225 815 500
Passcode: Jjnrtn

D. APLAZAMIENTO

**PRÓXIMA REUNIÓN REGULAR PROGRAMADA
MIÉRCOLES, 24 DE ABRIL DE 2024**

**PRÓXIMO TALLER DE JUNTA PROGRAMADO
LUNES, 29 DE ABRIL DE 2024**